

**GARANTIZAN EL ABASTO DEL LÍQUIDO PARA EL SECTOR ENERGÉTICO**

# Peña Nieto inaugura un acueducto en Campeche

**Con la obra Chicbul-Ciudad del Carmen, esta ciudad recibirá 420 litros de agua por segundo**

**POR GEROGINA OLSON**

ENVIADA  
georgina.olson@gimm.com.mx

CIUDAD DEL CARMEN. — Después de cinco años y cinco meses de construcción, el presidente **Enrique Peña Nieto** inauguró el Acueducto Paralelo Chicbul-Ciudad del Carmen, con 120 kilómetros de extensión, que busca resolver el problema de escasez de agua que afecta a los habitantes de la zona.

Costó “más de mil millones de pesos y han participado la Conagua, Pemex y el gobierno de Campeche, que harán posible un mayor abastecimiento de agua potable para una ciudad, como es Ciudad del Carmen”, expresó.

Por su parte, David Korenfeld, director general de la Conagua, enfatizó que habrá suficiente agua para el sector ener-

gético en la región.

“El agua no va a faltar en esta zona para que se vengán a asentar las principales empresas que desarrollen el tema energético”, aseguró.

Con el acueducto Chicbul-Ciudad del Carmen, la ciudad recibirá 420 litros de agua por segundo, sumando el líquido que entrega el viejo acueducto y el nuevo, mientras que antes recibía sólo 60 litros de agua por segundo.

Se podrá reparar el antiguo acueducto para tener dos fuentes de abastecimiento seguras para la ciudad “y generar las condiciones de crecimiento que requiere con tanta inversión energética que va a tener en los próximos años”, expuso Korenfeld.

Recordó que hace 25 años se hizo el trazo del acueducto Chicbul-Ciudad del Carmen, pero se tuvo que desviar siete kilómetros, pues creció un manglar fundamental para el equilibrio del ecosistema y del clima.

Explicó que con el nuevo acueducto, los habitantes de Ciudad del Carmen contarán con acceso al agua 20 horas al día, pues antes tenían acceso a ésta sólo 12 horas.

El objetivo final que deberá cumplir el gobierno federal es

otorgar acceso al agua por 24 horas, recordó.

En tanto que el gobernador de Campeche, Fernando Ortega Barnés, habló de que a través de Pemex, Ciudad del Carmen contará con un módulo de maquinaria para dar mantenimiento a sus calles.

Recordó que Peña Nieto, asumió cinco compromisos en el estado: construir un nuevo puente, modernizar el Puerto de la Isla, construir la primera etapa del libramiento carretero de Ciudad del Carmen, así como la modernización del Puerto de Ceiba

Playa y de los sistemas de agua potable, drenaje y alcantarillado de la Ciudad de Campeche.

De esas cinco obras, cuatro ya se iniciaron y está pendiente el libramiento carretero de Ciudad del Carmen, que ya está considerado dentro del programa nacional de infraestructura, recordó.

Y habló de que las nuevas inversiones que el presidente **Peña Nieto**, anunció para la Sonda de Campeche “habrán después de tres décadas y media de presencia de Pemex en Campeche, abrir una nueva era de oportunidades para la Ciudad del Carmen y todo el estado”.



Fecha <b>08.05.2014</b>	Sección <b>Primera-Nacional</b>	Página <b>16</b>
----------------------------	------------------------------------	---------------------



**AGUA PARA  
TODOS**

**El presidente Enrique Peña Nieto inauguró el Acueducto Paralelo Chicbul-Ciudad del Carmen, con 120 kilómetros de extensión.**

Foto: Especial